

PEMDES

Kapolres Karawang Apresiasi Suksesnya Pengamanan Tahun Baru 2025 dan Tegaskan Komitmen Integritas Polri

[KARAWANG - KARAWANG.PEMDES.WEB.ID](http://KARAWANG-KARAWANG.PEMDES.WEB.ID)

Jan 13, 2025 - 10:40



Polres Karawang, Polda Jabar - Kapolres Karawang, AKBP Edward Zulkarnain, memimpin apel pagi yang diikuti oleh para pejabat utama (PJU), perwira, bintang, ASN, serta jajaran Polsek di lingkungan Polres Karawang, Senin (13/1/2025).

Apel yang berlangsung di lapangan apel Makopolres Karawang ini menjadi momen penyampaian apresiasi dan arahan penting dari Kapolres kepada seluruh personil polres Karawang.

Dalam arahannya, Kapolres mengapresiasi seluruh personel atas kinerja selama pelaksanaan Operasi Lilin dan pengamanan Natal serta Tahun Baru 2025.

"Pelaksanaan pengamanan berjalan lancar. Perayaan Natal berlangsung kondusif dan malam Tahun Baru yang diperkirakan selesai hingga dini hari justru selesai lebih awal dalam kondisi aman," ujar AKBP Edward Zulkarnain.

Kapolres berharap kinerja di tahun 2025 semakin baik dengan Polri mampu melaksanakan tugas dan tanggung jawabnya dalam memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat. Ia juga menekankan pentingnya integritas dan kedisiplinan mengingatkan agar tidak ada pelanggaran yang dilakukan oleh personel terutama yang berkaitan dengan narkoba dan judi online.

"Jangan sampai ada pelanggaran terkait tugas maupun perilaku anggota. Hindari segala bentuk pelanggaran, terutama narkoba dan judi online," tegasnya.

Selain itu, AKBP Edward Zulkarnain memberikan instruksi kepada para Kabag, Kasat, dan Kapolsek untuk memastikan hak-hak anggota terpenuhi dan tidak disalahgunakan termasuk dalam hal pengelolaan anggaran. "Gunakan anggaran sesuai peruntukannya demi mendukung pelaksanaan tugas. Jangan ada yang disalahgunakan," tambahnya.

Apel pagi ini menjadi momentum refleksi bagi Polres Karawang untuk terus meningkatkan profesionalisme dalam menjalankan tugas serta menjaga kepercayaan masyarakat terhadap institusi Polri.

Polres Karawang_AKBP Edward Zulkarnain